
これまでの部会・全体会における主な意見全体会（平成 27年度） 

【防災・防犯に関すること】 

項目 主な意見 区役所の回答 

自転車マナーについて 

 

 

・6 月より取締りがきつくなっているが、学生等はまだ

まだ自転車マナーが悪い。また。自転車保険の未加入者

も多い。 

各世代層に対し、更に効果的な啓発に取り組んでい

きたい。 

防犯カメラについて 

 

 

・各地域に 2 台づつ均等割りで設置しているが、世帯や

面積も考慮してはどうか。 

・地域状況に応じた配置になるよう検討していきた

い。 

防犯カメラについて 街頭犯罪抑止に効果があるので、積極的に設置を検討し

てほしい。 

これまでの防犯カメラ設置状況を検証し、街頭犯罪

発生状況のデータを参考に、効果的な場所への設置

と台数について検討したい。 

   

   

 


